



LUDWIG-
MAXIMILIANS-
UNIVERSITÄT
MÜNCHEN



Unterstütze Studienanfänger/innen aus deinem Fach & gib deine Erfahrungen weiter!

Das P2P-Mentoring Programm

Das **Peer-to-Peer-Mentoring Programm** (kurz: P2P-Mentoring) möchte **Studienanfänger/innen den Studieneinstieg erleichtern**, indem wir ihnen erfahrene Studierende des gleichen Fachs als Mentoren und Mentorinnen zur Seite stellen.

Wir bereiten dich ab dem SoSe 2017 im Rahmen von **zwei Workshops** auf deine Aufgabe als Mentor/in vor, damit du ab dem kommenden Wintersemester in der Regel **zwei Studienanfänger/innen deines Studienfachs zwei Semester** lang kompetent **betreuen** kannst.

Wer kann mitmachen?

Mentor/innen sind Studierende aller Fächer ab dem 2. Semester.*

* **Hinweis:** Studierende der Medizin wenden sich bitte an das fachspezifische Programm MeCuM-Mentor: www.mecum-mentor.de

Deine Vorteile als Mentor/in

- ▶ **Kostenfreie Mentoren-Ausbildung** mit Schwerpunkt auf Kommunikation und Beratung
- ▶ Detailliertes **Zertifikat** über die Ausbildung und Tätigkeit als Mentor/in für den Lebenslauf
- ▶ **Erwerb neuer Kompetenzen** (z.B. lösungsorientierte Beratung)
- ▶ Möglichkeit, an **weiteren Workshops** zu studienrelevanten Themen teilzunehmen
- ▶ **Networking** und **fächerübergreifender Erfahrungsaustausch** mit anderen Studierenden
- ▶ Übernahme **sozialer Verantwortung**

Anmeldung unter
www.lmu.de/p2pmentoring

MENTORING-BEGINN

WiSe 2017/18

AUSBILDUNGSBEGINN

ab Mai 2017

ANMELDUNG

24.04.2017 bis

20.09.2017

KONTAKT

Website:

www.lmu.de/p2pmentoring

E-Mail:

p2pmentoring@psy.lmu.de

Telefon:

089 / 2180 - 4082

GEFÖRDERT VOM



Dieses Vorhaben wird aus Mitteln des Bundesministeriums für Bildung und Forschung unter dem Förderkennzeichen 01PL17016 gefördert. Die Verantwortung für den Inhalt dieser Veröffentlichung liegt beim Autor.



LUDWIG-
MAXIMILIANS-
UNIVERSITÄT
MÜNCHEN



Support freshmen of your own faculty by sharing your experience!

P2P-Mentoring program

The **Peer-to-Peer-Mentoring program (P2P-Mentoring)** provides mentoring for students in their first year and was established in 2012 as part of Lehre@LMU. **LMU students** who are experienced and have successfully navigated the academic waters support freshmen as mentors.

We prepare you for your role as a mentor in **two workshops**. This way you **can mentor one to three freshmen of your faculty** competently **for two semesters** starting with the upcoming winter term.

Who can participate?

Mentors are students of all disciplines in their 2nd semester or higher.*

* **Please note:** Students of Medicine are requested to approach the following program:
www.mecum-mentor.de

Your benefits as a mentor:

- ▶ Get a **free training** in mentoring with focus on communication and consulting
- ▶ Get a mentoring **certificate** (training and mentoring)
- ▶ **Enhance your skills** (especially your soft skills)
- ▶ Get the **opportunity to participate in workshops** about varying topics, which are useful for your course of studies
- ▶ Interdisciplinary **networking** and exchange of experiences
- ▶ Share your experience and **take on responsibility**

Registration:
www.lmu.de/p2pmentoring

START OF MENTORING PERIOD

winter term 2017/18

MENTOR-TRAINING

starts in May 2017

REGISTRATION

24-Apr-2017 till
20-Sep-2017

CONTACT

Website:

www.lmu.de/p2pmentoring

E-mail:

p2pmentoring@psy.lmu.de

Phone:

089 / 2180 - 4082

GEFÖRDERT VOM



Sponsored by the German Federal Ministry of Education and Research (BMBWF) (grant no 01PL17016). Any opinions expressed here are those of the author.